## 100 ans, ça se fête ... 12 avril 1924 - 12 avril 2024 La fête au Pierre-Pertuis

Ce vendredi 12 avril, le comité, les commissions de cabane et des courses et le groupe de travail du  $100^{\rm ème}$  se sont retrouvés à la Roche Percée de Pierre-Pertuis. La journée officielle pour le jubilé aura lieu le 2 juin prochain mais l'équipe dirigeante ne pouvait ignorer ce "12 avril" car c'est à cette date qu'a débuté cette belle aventure qui dure depuis .... trente-six mille cinq cent vingt-cinq jours.

L'assemblée constitutive a eu lieu au local du Buffet de la Gare à Tavannes mais comme cet établissement, racheté par un Chinois, est en transformations, nous avons décidé de marquer cet événement sous ce monument qui a donné son nom à notre section.

À côté de la Roche Percée, nous avons suspendu à une corde de grimpe tendue entre deux foyards, nos étendards : le fier chamois éternel et le logo de ce centième. En ce jour anniversaire, nous avons lancé les festivités de ce jubilé que nous voulons simple et festif.

Cette même semaine, chaque membre aura reçu une invitation personnelle pour participer au Rallye jurassien et à la journée officielle avec kermesse. Le lapin de Pâques avait déjà livré la plaquette à tous les membres au début avril.

À suivi une petite partie officielle avec un discours présidentiel pour rendre hommage à nos membres fondateurs qui ont eu l'audace et le courage de fonder une section indépendante du Club Alpin Suisse : Pierre-Pertuis.

En guise de remerciements pour le travail déjà accompli, cette belle équipe a débouché bouteilles et rôti saucisses et steaks sur la voie romaine pour porter un toast à ce centenaire. Seul bémol pour cette agréable soirée : un courant vicieux descendait du col à travers la Roche Percée, impossible d'allumer les cent (oui, 100) bougies. Mais c'est le brasero qui a illuminé Pierre-Pertuis.





